

École Côte du Soleil

Réunion de l'APÉ du 11 décembre, 2018

APÉ Meeting Minutes, December 11, 2018

6:30 pm

Présences/ Attendance: Chris, Rachelle, Natasha, Wendy, Karen, Jolene, Gen, Heather, Austen, Annie, Vincent and Laura

Présentation de Danae et Grace au nom de la classe de 9e année

-Ils voyageront avec 14 étudiants et 3 adultes

-Ils travaillent avec Alain pour faire contact avec un groupe des Premières Nations pendant leur séjour

-Ils voudraient organiser l'encan silencieux au carnaval, une décision sera prise dans la nouvelle année car aucune décision n'a encore été prise concernant le carnaval

-Ils ont amassé 7 000 \$ leur objectif est de 30000 \$

-Les événements à venir comprennent: une vente de pâtisseries à la caisse populaires «Credit Union» le 2 février, le souper chinois aussi au mois de février et un tirage.

Presentation by Danae and Grace on behalf of the grade 9 class

-They will travel with 14 students and 3 adults

-They are working with Alain to connect with a First Nations group while they are there

-They would like to run the silent auction at the carnival, a decision will be made at a later date seeing as though no decisions about the carnival have been made yet

-They have raised \$7000 towards their \$30000 goal

-Upcoming events include: a bake sale at the Credit Union on February 2nd, the Chinese supper in February and a raffle

- 1.) **Adoption e l'ordre du jour-** proposé par Rachelle-appuyée par Natasha
Adoption of the agenda
 - a. 1st-Rachelle
 - b. 2nd-Natasha
- 2.) **Adoption du procès-verbal du mois de novembre-**proposé par Rachelle-appuyée par Natasha
Adoption of last month's minutes
 - a. 1st-Rachelle
 - b. 2nd-Natasha
- 3.) **Rapport de la Présidente**
 - a. **Le patinage de Winter Wonderland aura lieu le 21 décembre de 13h15 à 15h15.**

- b. La plupart des élèves seront transportés par autobus, si on dépasse la limite autorisée il aura des voitures de disponible pour transporter les gens qui restent.
- c. Les parents peuvent ramener leurs enfants à la maison de la patinoire mais ils doivent le dire aux enseignants ou les élèves peuvent revenir à l'école par autobus.
- d. Le coût est de 340\$ + 75\$ pour l'assurance, à payer le jour même
- e. Austen prépose que l'APÉ n'achète pas de chocolat chaud pour les participants- appuyé par Chris. Tous en faveur.
- f. Nous allons offrir des oranges
- g. Le spectacle est le 19 décembre, il commence à 6h30
- h. Une proposition a été fait pour que L'APÉ contribue jusqu'à 1000\$ pour un spectacle culturelle pour l'école. Accepté par la majorité. 1 contre. 1 abstention.

President's Report

- a. *The Winter Wonderland skate will be on December 21st from 1:15-2:15*
- b. *Most students will be bussed, any over the bussing limit will be taken in cars by parents and teachers*
- c. *Parents are welcome to take their children home from the rink, or they can come back to school*
- d. *Cost is \$340 + \$75 for insurance, to be paid on the day*
- e. *A motion was passed to not hand out hot chocolate*
 - i. *1st- Austen*
 - ii. *2nd-Chris*
- f. *We will hand out oranges*
- g. *The spectacle is December 19th, it starts at 6:30*
- h. *A motion was passed to contribute up for \$1000 towards a cultural performance for the school. Passed with 1 opposition, 1 abstaining, and all the rest in favour.*

4.) Rapport du Directeur

- a. **Un conteur sera en visite à l'école vendredi, 14 Décembre**
- b. **L'APÉ est invité à contribuer une page bulletin mensuel de l'école.**
- c. **Les enseignants des classes M-1-2 aimeraient que les leçons de musique continuent, 3-4-5 ne sont pas intéressés et Vincent n'a pas eu de nouvelles de 6-7-8-9.**
- d. **Des questionnaires seront envoyés sur les rencontres entre parents, élèves et enseignants. Veuillez répondre.**
- e. **Les parents recevront les aperçus des normes de performance pour leurs enfants jeudi 13 décembre**

Principal's Report

- a. *A story teller will be visiting the school Friday, December 14th*
- b. *We are welcome to contribute an APE page to the monthly newsletter*
- c. *Teachers in grades K-1-2 would like the continue music lessons, 3-4-5 are not interested, and Vincent has not heard back from, 6-7-8-9*
- d. *Feedback questions will be sent about the recent parent student teacher interviews, please respond*
- e. *Parents will receive performance standards overviews for their children Thursday, December 13th*

- 5.) **Rapport de la Trésorière**
- a. **17 938,71\$ compte courant**
 - b. **3 017,39\$ compte gaming**

Treasurer's Report

- a. *\$17 938.71 Chequing*
- b. *\$3017.39 Gaming*

- 6.) **Voyage de 9ième année**

- a. **Proposition- que l'APÉ donne 2 500\$ aux neuvièmes années pour leur voyage au Québec. Accepté par la majorité. 1 abstention.**

Grade Nine Trip

- a. *Motion passed with one member abstaining from the vote. Motion to contribute \$2500 to the grade nine Quebec trip.*

- 7.) **Musique**

- a. **Leslie Sutherland est venu, ce fut un succès**
- b. **Cela coûte 150\$ plus taxes, 50\$ de l'heure**
- c. **Heather verra si Leslie peut participer aux cours de K-1-2 et à l'heure du dîner pour ceux qui seront intéressés à être dans la chorale.**
- d. **Tous en faveur.**

Music

- a. *Leslie Sutherland came in and it was successful*
- b. *It cost \$150 plus tax, \$50 per hour*
- c. *Heather will see if Leslie can come in for the K-1-2 classes and lunch for those interested in choir*
- d. *All were in favour of this*

- 8.) **Mur d'Escalade**

- a. *Les enseignants sont tous en faveur*
- b. *Chris travaille avec la compagnie «High Performance Climbing Walls» qui ont construit deux murs ici à Powell River et un à Texada.*
- c. *Estimation: environ 40 000\$*
- d. *Vincent partagera la citation avec le CSF pour voir s'ils sont intéressés et nous discuterons lors de notre réunion au mois de février.*
- e. *Chris cherchera des subventions pour le projet.*
- f. *Nous verrons également si le club français souhaite collaborer avec nous.*
- g. *Tous étaient en faveur d'avancer avec le mur d'escalade.*

Climbing Wall

- a. *The staff is supportive*
- b. *Chris is working with High Performance Climbing Walls who have built two walls here in town and one on Texada*
- c. *Estimate is approximately \$40 000*
- d. *Vincent will share the quote with the CSF to see if they are interested and we will re-visit the proposal at our February meeting*
- e. *Chris will pursue grants for the project*

- f. We will also see if the French Club would like to partner with us*
- g. All were in favour of the motion to move forward with the climbing wall proposal*

9.) Divers

a. Un rappel pour essayer de rester jusqu'à la fin du spectacle pour que tous les étudiants aient un public.

b. Des bénévoles sont bienvenue à aider le 21 Décembre repas chaud

Any Other Business

- a. A reminder to try to stay until the end of the spectacle so all students have an audience*
- b. Volunteers are welcome to help with the December 21st turkey hot lunch*

10.) Levée de la Réunion 20h

Meeting adjourned at 8:00 pm